

# *Científico destaca efectividad de vacunas cubanas anti-COVID-19 (+Foto)*

---



**Martínez Díaz aseguró que lograr la inmunización en 2021 de toda la población cubana es un compromiso que se cumplirá.**

**Foto: Archivo/RHC**

La Habana, 24 ago (RHC) El presidente del grupo empresarial BioCubaFarma, doctor Eduardo Martínez Díaz aseguró que las evidencias que existen hasta el momento sobre la efectividad de las vacunas cubanas, incluso en el escenario de circulación de la cepa Delta, son muy buenas y alentadoras.

El científico señaló al diario Granma que aún se debe seguir midiendo la repercusión en la reducción de la gravedad y la muerte, en la medida en que avanza la inmunización de la población.

En los últimos meses ha existido en el país un incremento significativo de la incidencia de la enfermedad de la COVID-19, que a su vez ha llevado a un aumento de personas con enfermedad severa y fallecidas.

"La causa fundamental de este fenómeno está dada por la llegada a Cuba de la variante Delta del virus SARS-COV-2 y su rápida expansión. Esta nueva cepa tiene como características una mayor transmisibilidad, la más alta de todas las variantes surgidas hasta el momento", recordó Martínez Díaz.

En cuanto a los datos preliminares sobre la efectividad de las vacunas cubanas, destacó que según los datos brindados por el Ministerio de Salud, solo el 0,96 por ciento (%) de esas personas completamente vacunadas se había infectado con el virus y la sobrevivencia era del 99,9956 %, o sea, solo el 0,0044 % falleció.



Foto: Archivo/RHC

"En la provincia de La Habana, donde más se ha avanzado en la vacunación, se ha encontrado que la mortalidad por cien mil habitantes entre las personas completamente vacunadas al cierre del 14 de agosto era de 2,7; y que entre los no vacunados era de 117, o sea, una reducción de la mortalidad de 43 veces", comentó el experto.

Refirió que también luego de aplicadas más de diez millones de dosis se ha encontrado una baja tasa de efectos secundarios, lo que ratifica el alto nivel de seguridad de nuestros preparados vacunales.

Sobre el proceso de vacunación en la población (edades pediátricas, los convalecientes y los alérgicos al Tiomersal) Martínez Díaz aseguró que lograr la inmunización en 2021 de toda la población es un compromiso que se cumplirá. **(Fuente: [ACN](#))**



**Radio Habana Cuba**